



**Universität
Basel**

Juristische
Fakultät



Die Universität nimmt Abschied von

Prof. Dr. Lukas Handschin

Professor für Privatrecht, der in seinem 64. Lebensjahr verstorben ist.

Lukas Handschin habilitierte sich 1993 an der Juristischen Fakultät unserer Universität für das Fach Privatrecht. Nachdem er an seiner Heimatakultät zunächst zum Titularprofessor und zum Extraordinarius bestellt wurde, erfolgte 2009 die Wahl zum Ordinarius für Privatrecht. Krankheitsbedingt trat er 2020 in den Ruhestand.

Lukas Handschin war ein über die Schweiz hinaus anerkannter Spezialist des Handels- und Gesellschaftsrechts, das er als Wissenschaftler, akademischer Lehrer und Rechtsanwalt massgeblich geprägt hat. Seine Handbücher zum Rechnungslegungs- und GmbH-Recht wurden ebenso zu Standardwerken wie seine Kommentarwerke zum Personengesellschafts- und Aktienrecht. Die Studierenden schätzten ihn wegen seiner Offenheit und seiner Freude an der fachlichen Diskussion. Junge Forschende hat er umsichtig und persönlich gefördert. Zu Kolleginnen und Kollegen pflegte er ein ausgezeichnetes Verhältnis.

Die Universität Basel ist Lukas Handschin zu grossem Dank verpflichtet und wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Andrea Schenker-Wicki
Rektorin

Wolfgang Wohlers
Dekan